

Amine BENABDERRAZIK reconduit à la tête du LEMM

Abderrahim DERRAJI - 2019-06-27 13:32:13 - Vu sur pharmacie.ma

D'après un communiqué du 26 juin 2019, LEMM a annoncé la composition du Bureau issu de leur dernière Assemblée générale ordinaire qui a eu lieu le 20 juin 2019 à Casablanca. Le bureau élu se compose comme suit : - Sanofi, représenté par son Directeur Général, M. Amine BENABDERRAZIK, Président; - Janssen, représenté par sa Directrice Générale, Mme Myriem TAMIMY, Vice-Présidente; - Roche, représenté par sa Directrice Générale, Mme Sanaa SAYEGH, Vice-Présidente; - Merck, représenté par son Directeur Général, M. Taher HASSEN, Vice-Président; - Pfizer, représenté par son Directeur Général, M. Ali BESRI, Secrétaire Général; - Pierre Fabre, représenté par son Directeur Général, M. Pierre BEHNAM, Trésorier;

- Fadela Benjelloun, Directrice exécutive. « Je suis fier et honoré de cette réélection. Elle est d'autant plus spéciale qu'elle vient consacrer deux mandats successifs, durant lesquels le bureau exécutif a réalisé un travail exceptionnel pour accompagner l'essor de notre activité et soutenir le développement du secteur de la santé au Maroc», a déclaré M. Amine Benabderrazik, président du LEMM qui vient d'être réélu à la tête de cette organisation. D'après ce même communiqué, LEMM indique qu'au cours des deux dernières années, ses membres ont travaillé en étroite collaboration avec les autorités marocaine sur le dossier Recherche Biomédicale dont la finalité consiste à permettre au patient marocain d'accéder aux dernières thérapies de pointe.

L'émergence d'une véritable industrie de la Recherche Biomédicale représente une excellente opportunité pour le Royaume car elle va permettre la mise en place de solutions médicales innovantes et accessibles, d'attirer des investissements conséquents évalués à 100M € par an. Elle va également permettre de continuer et de renforcer le transfert de savoir-faire et de compétences et de créer des emplois qualifiés et à forte valeur ajoutée.

Ce communiqué nous apprend également que sur le volet international, LEMM soutient le Royaume dans sa stratégie de leadership à l'échelle continentale. Les membres du LEMM sont présents dans les 54 pays africains et considèrent aujourd'hui le Maroc comme une véritable plateforme régionale de management et d'export sur le continent. Ainsi plus de 40% des exportations pharmaceutiques sont réalisées par les membres du LEMM.

LEMM représente aujourd'hui 18 membres actifs qui cumulent plus de la moitié du chiffre d'affaires total du secteur, dont plus de 60% sont fabriqués au Maroc. LEMM, génère près de 2 000 emplois directs et plus de 8 000 emplois indirects, dont la grande majorité est hautement qualifiée. >